

## Proyección del documental Muchachas de Juliana Fanjul en la semana de la Francofonía

18 de marzo de 2016

Comunicado#009

El viernes 18 de marzo se proyectó el documental “Muchachas”, ópera prima de la directora mexicana Juliana Fanjul, en el marco de la semana de la lengua francesa y de la francofonía en Suiza y como parte de las actividades conmemorativas al 70 aniversario de las relaciones diplomáticas entre México y Suiza. El evento se llevó a cabo en el auditorio “Schulwarte”, en la ciudad de Berna.

En un mensaje enviado desde México, la cineasta agradeció a la Embajada de México en Suiza la invitación a formar parte de las actividades del 70 aniversario. Por otro lado, resaltó la importancia del reciente ingreso de México como miembro observador de la Organización Internacional de la Francofonía.

Juliana Fanjul, originaria de Morelos, reside en Suiza desde el 2011. La formación y el trabajo de la realizadora la han llevado a vivir en varios países fuera de México, situación que le ha permitido percibir aspectos de la realidad de nuestro país de una manera particular. El documental “Muchachas” hace una introspección a la vida y al trabajo de un grupo de empleadas domesticas en México.

El evento contó con la asistencia de un nutrido público conformado por miembros del cuerpo diplomático, comunidad francófona y amigos de México.

-ooOoo-

